

Journée des Familles: plus qu'une simple fête

C'est le Palais des Congrès de Yaoundé qui a accueilli le 15 mars 2015, la 4ième Édition de la Journée des Familles, sous le Thème général « La tâche éducative des parents ». Plus qu'une simple fête, elle a été un moment de partage.

22/03/2015

C'est le Palais des Congrès de Yaoundé qui a accueilli le 15 mars 2015, la 4^{ième} Edition de la Journée

des Familles, sous le Thème général « **La tâche éducative des parents** ». L'Association Camerounaise pour le Développement de la Famille (ACDF) et le comité d'organisation ont en effet souhaité d'aller à la rencontre du grand public.

Parmi les multiples familles qui affluent ce dimanche matin dans le grand Hall, nombreux sont celles qui ont participé aux éditions antérieures ; mais beaucoup viennent pour la première fois et la curiosité se lit sur les visages. Ils sont originaires de toutes les régions du Cameroun et pour la circonstance, parées de leurs plus beaux atouts.

Il est 10 h 30 lorsque la chorale - composée de jeunes filles de Rigel - invite les participants à se lever pour le début de la Célébration Eucharistique. Dans son homélie, l'abbé Romero rappelle que le Pape François a dédié l'année 2015 aux

familles. Il s'inspire des discours du Saint Père pour édifier l'assistance sur la signification du mariage chrétien et sur la mission éducative des deux parents.

Il revient ensuite à Me Clovis Métang de donner le ton et de présenter le thème général de la Journée et ses différentes articulations. Après avoir souhaité la bienvenue à toutes les familles présentes, le président de l'ACDF saisit l'occasion qui lui est donnée pour préciser les objectifs et les principales activités de la structure qu'il dirige. Il clôt son intervention en annonçant la mise en place très prochaine du **Centre d'Orientation Familiale et de l'Observatoire Nationale des Familles.**

Le Dr Esther Tallah, modératrice de la Table-ronde, intervient à son tour pour présenter les deux principaux intervenants et les sous-thèmes

inscrits à l'ordre du jour. De son bref exposé, on retiendra que l'amour parental ne peut être ni délégué, ni aliéné. Tous les autres accompagnateurs des enfants ne sont que de simples collaborateurs des parents. Elle souligne aussi la responsabilité conjointe du père et de la mère dans l'éducation de leurs enfants et leurs rôles respectifs comme modèles.

Le tour de parole étant revenu à M François Ossama, écrivain et conférencier de renom, ce dernier partage largement avec l'assistance sur les conditions requises pour faire de nos enfants de véritables leaders. Selon lui, il existe certains principes qui sont indispensables pour un leadership authentique : l'acquisition des vertus. Les parents doivent être persévérand, éviter les conflits de valeurs, allier affection, tact et fermeté et surtout être de vrais modèles pour leurs enfants.

Dernière intervenante et chargée de répondre à la question de savoir si on peut éduquer les sentiments, Mme Stéphanie Jiamo a réussi le tour de force de démontrer aux parents présents, à partir de petits exemples tirés du vécu quotidien, qu'on peut et qu'on doit effectivement former les sentiments. Il faut pour cela - recommande-t-elle - beaucoup aimer, soutenir, appuyer encourager. On arrive ainsi à éduquer très tôt les enfants à la tempérance, à la paix, à l'amour.

Pendant ce temps, une équipe d'étudiantes de Rigel organisait des activités diverses pour capter l'attention et distraire les enfants présents-qui ont savouré les dons faits par AURA et CAMLAIT-. En effet, cette fête a été agrémentée par la générosité de nombreux sponsors.

La Fête s'est poursuivie par un échange de questions-réponses et un

excellent déjeuner servi par **Joyce Services** de Sorawell sous la supervision de son maître : Mme Hermine Kouam. Comme les autres années, la Fête des Familles aura été belle et riche en couleurs. Au total, quelques 350 adultes et plus de 200 enfants auront pris part à cette 4ème Edition. Plus qu'une simple fête, ce fut un grand moment de réflexion et de partage.

Rendez-vous est pris pour l'An prochain.

Martine Otou

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/journee-des-familles-plus-qu'une-simple-fete/> (14/01/2026)